
平成２７年 第１回真室川町教育委員会 会議録 

 

平成２７年２月１９日（木）午後３時より、真室川町中央公民館青年の部屋において

平成２７年第１回真室川町教育委員会を開催した。 

 

１．出席委員    委員長   土田 稔 

          委 員   沓澤 力 

          教育長   新田 隆治 

２．事務局出席者  教育課長  八鍬 重一 

          総務管理・学校教育担当 

          課長補佐  佐藤 洋子 

          生涯学習・スポーツ担当 

          課長補佐  庄司 利彦 

３．会議案件 

  日 程 第 １ 前回会議録の承認について 

  日 程 第 ２ 教育長事務報告について 

  日 程 第 ３ 報  告 

  日 程 第 ４ 議案第１号 

        平成２６年度教育予算補正案の原案について 

  日 程 第 ５ 議案第２号 

        真室川町教育委員会職員の給与、勤務時間、その他勤務条件に 

        関する条例の一部を改正する条例の制定にかかる原案について 

  日 程 第 ６ 議案第３号 

        真室川町いじめ防止等対策推進条例の制定にかかる原案について 

  日 程 第 ７ 議案第４号 

        真室川町学校林の設置、経営及び管理に関する条例の一部を改正 

        する条例の制定にかかる原案について 

  日 程 第 ８ 議案第５号 

        補助執行の協議について 

  日 程 第 ９ 議案第６号 

        事務委任の協議について 

  日程第１０ 議案第７号 

        真室川町教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則の制定 

        について 

  日程第１１ その他 

 

４．会議の経過 
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委員５名のうち３名が出席しており、定足数に達しておりますので、

ただいまより平成２７年第１回真室川町教育委員会を開催いたします。

本日の案件は、日程第１から日程第１１までであります。最初に、日程

第１｢前回会議録の承認について｣を議題といたします。これについて、

何かございますか。 

ありません。 

無いようですので、日程第１｢前回会議録について｣を承認することに

異議ありませんか。 

ありません。 

異議なしということですので、日程第１｢前回会議録について｣は承認

されました。続きまして、日程第２｢教育長事務報告について｣を議題と

いたします。 

（総務管理・学校教育担当の事務報告及び予定を一括で説明） 

（生涯学習・スポーツ担当の事務報告及び予定を一括で説明） 

ただいまの説明について、何かございますか。 

ありません。 

無いようですので、日程第２｢教育長事務報告について｣は以上といた

します。続きまして日程第３｢報告｣を議題といたします。 

事務局からはございません。 

教育長からございますか。 

 ①山形県教育長総会の内容について報告 

 ②歴史で結ぶ古河市と真室川町との少年少女の集いについて報告 

 ③真室川町議会の会期について確認 

 ④真室川高校卒業式の際に真室川町から感謝状を贈呈することに

ついて説明 

これについて、何かございますか。 

（真室川高校の看板書き換えのセレモニーについて周知） 

日程第３｢報告｣は以上といたしまして、日程第４｢議案第１号 平成

２６年度教育予算補正案の原案について｣を議題といたします。事務局

より説明願います。 

（資料に基づき、平成２６年度教育予算補正案の原案について説明） 

ただいまの説明について、何かございますか。 

備品購入費の予算残額の主な要因は何ですか。 

真室川小学校のパソコン更新にかかる費用が当初見込んでいた額

より抑えられたためです。 

日程第４｢議案第１号 平成２６年度教育予算補正案の原案について｣

を承認することに異議ありませんか。 

ありません。 
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異議なしということですので、日程第４｢議案第１号 平成２６年度

教育予算補正案の原案について｣は承認されました。続きまして、日程

第５｢議案第２号 真室川町教育委員会職員の給与、勤務時間、その他

勤務条件に関する条例の一部を改正する条例の制定にかかる原案に

ついて｣を議題といたします。事務局より説明願います。 

（資料に基づき、真室川町教育委員会職員の給与、勤務時間、その他

勤務条件に関する条例の一部を改正する条例の制定にかかる原案に

ついて説明） 

ただいまの説明について、何かございますか。 

ありません。 

日程第５｢議案第２号 真室川町教育委員会職員の給与、勤務時間、

その他勤務条件に関する条例の一部を改正する条例の制定にかかる

原案について｣を承認することに異議ありませんか。 

ありません。 

異議なしということですので、日程第５｢議案第２号 真室川町教育

委員会職員の給与、勤務時間、その他勤務条件に関する条例の一部を

改正する条例の制定にかかる原案について｣は承認されました。続き

まして、日程第６｢議案第３号 真室川町いじめ防止等対策推進条例の

制定にかかる原案について｣を議題といたします。事務局より説明願い

ます。 

（資料に基づき、真室川町いじめ防止等対策推進条例の制定にかかる

原案について説明） 

ただいまの説明について、何かございますか。 

ありません。 

日程第６｢議案第３号 真室川町いじめ防止等対策推進条例の制定に

かかる原案について｣を承認することに異議ありませんか。 

ありません。 

異議なしということですので、日程第６｢議案第３号 真室川町いじめ

防止等対策推進条例の制定にかかる原案について｣は承認されました。

続きまして、日程第７｢議案第４号 真室川町学校林の設置、経営及び

管理に関する条例の一部を改正する条例の制定にかかる原案について｣

を議題といたします。事務局より説明願います。 

（資料に基づき、真室川町学校林の設置、経営及び管理に関する条例の

一部を改正する条例の制定にかかる原案について説明） 

ただいまの説明について、何かございますか。 

ありません。 

学校林管理はシステム化されていますか。 

システム化にはなっておりません。国有林の貸付期間の更新に関して
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は森林管理署よりの通知により行っています。 

台帳は存在しますが、図面管理はできていない状況であります。実地

踏査により現状を把握する必要があると考えています。 

間伐作業については森林管理署の意見を仰ぎながら進めております。

財産処分の問題も含めて整理を行っていく必要があると考えています。 

日程第７｢議案第４号 真室川町学校林の設置、経営及び管理に関する

条例の一部を改正する条例の制定にかかる原案について｣を承認する

ことに異議ありませんか。 

ありません。 

異議なしということですので、日程第７｢議案第４号 真室川町学校林

の設置、経営及び管理に関する条例の一部を改正する条例の制定にかかる

原案について｣は承認されました。続きまして、日程第８｢議案第５号 

補助執行の協議について｣を議題といたします。事務局より説明願います。 

（資料に基づき、補助執行について説明） 

ただいまの説明について、何かございますか。 

（補助執行にともなう人員配置予定について補足説明） 

日程第８｢議案第５号 補助執行の協議について｣に同意することに

異議ありませんか。 

ありません。 

異議なしということですので、日程第８｢議案第５号 補助執行の

協議について｣は同意されました。続きまして、日程第９｢議案第６号 

事務委任の協議について｣を議題といたします。事務局より説明願います。 

（資料に基づき、事務委任について説明） 

ただいまの説明について、何かございますか。 

ありません。 

（事務委任にともなう人員配置予定について補足説明） 

日程第９｢議案第６号 事務委任の協議について｣に同意することに

異議ありませんか。 

ありません。 

異議なしということですので、日程第９｢議案第６号 事務委任の

協議について｣は同意されました。続きまして、日程第１０｢議案第７号 

真室川町教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則の制定に

ついて｣を議題といたします。事務局より説明願います。 

（資料に基づき、真室川町教育委員会事務局組織規則の一部を改正する

規則の制定について説明） 

ただいまの説明について、何かございますか。 

ありません。 

総合教育会議の設置要綱の作成はこれからですか。 
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法律で定められているので教育委員会として改めて作成する予定は

ありません。 

総合教育会議の構成メンバーはどのようになりますか。 

首長と教育委員です。 

必要に応じて学識経験者に意見を求めることが可能です。 

日程第１０｢議案第７号 真室川町教育委員会事務局組織規則の一部

を改正する規則の制定について｣を承認することに異議ありませんか。 

ありません。 

異議なしということですので、日程第１０｢議案第７号 真室川町

教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則の制定について｣は

承認されました。続きまして、日程第１１｢その他｣でありますが、何か

ございますか。 

（参考資料に基づき、地方教育行政法の改正にともなう条例及び規則の

改正について説明） 

ただいまの説明について、何かございますか。 

ありません。 

他にございますか。 

（秋山スキー大会の表彰式プレゼンターの依頼） 

日程第１１｢その他｣は以上といたします。これをもちまして平成２７年

第１回真室川町教育委員会を閉会いたします。ありがとうございました。 

ありがとうございました。 

 

会議録作成者  斎藤 和成 

 

上記会議の顛末を記載し、その相違ないことを証するため下記に署名する。 

 

 平成２７年３月  日 

 

                   

                   

                   

                   
 


